Rundschau

Ausgabe Nord

Rundschau Ausgabe Nord 5200 Brugg 056/ 460 77 98 https://www.effingermedien.ch/ Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 22'155 Erscheinungsweise: 50x jährlich







Auftrag: 3013554 Themen-Nr.: 272.003 Referenz: 93521517 Ausschnitt Seite: 1/1

Bericht Seite: 11/18

Print

Privatisierung: Pro und Kontra

Auf dem staatlichen Strommarkt, bei der gewerblichen Strombeschaffung und bei der Sicherstellung der Stromversorgung auf seinem Gebiet tut der Kanton Aargau aktiv mit. Die Privatisierung von staats- und bundesnahen Betrieben wird gerade in der Politik immer wieder diskutiert. Im Bereich dieser Netzdienstleistungen, zu denen technische Dienstleistungen an leitungsgebundene Versorgungsinfrastrukturen wie Strom-, Gas- sowie Nah- und Fernwärmenetze gehören, engagieren sich im Aargau vorwiegend die Kantonalbank und die AEW Energie AG zusammen mit weiteren 45 teilweise staatlichen Unternehmen. Die Aargauische Industrie- und Handelskammer und der Aargauische Gewerbeverband stellen erneut die Frage, ob die Privatwirtschaft nicht effizienter arbeiten würde. SP-Grossrätin Mia Jenni und FDP-Grossrat Adrian Schoop liefern Argumente für und wider die Privatisierung.

